

Escoffier, un lycée, plusieurs cultures

| Créé le 08.06.2018 à 04h25 | Mis à jour le 08.06.2018 à 06h57



ARTILLERIE. Le lycée Escoffier a organisé hier matin une double action, sur les thèmes de la citoyenneté et de la culture. Le premier volet s'est déroulé avec les délégués de classes de seconde. Vingt-cinq élèves avaient rendez-vous avec Gilbert Tein du Sénat coutumier. Ce dernier a insisté sur l'importance « de la parole qui règle les problèmes ». Le second volet a décliné le sujet « Un lycée, plusieurs cultures ». Une action expérimentale, menée avec une

classe de seconde CAP vente de produits alimentaires, qui s'est déroulée dans le magasin pédagogique de l'établissement. « Après enquête de la classe pour mettre à l'honneur les diverses cultures présentes dans l'établissement, il est ressorti que les plats, les danses, et les vêtements étaient les plus cités », a commenté Isabelle Boulard, enseignante encadrante. Des tenues traditionnelles et des robes mission étaient donc exposées, et des plats typiques confectionnés par les parents ont été proposés à la dégustation. Photo K.P.

Source URL: <https://www.lnc.nc/article/grand-noumea/noumea/escoffier-un-lycee-plusieurs-cultures>